



Obtiene IEDEP certificación como centro de trabajo saludable y activo

-Fue otorgado por la Secretaría de Salud estatal por el cumplimiento con talleres educativos, promoción a la salud y disponibilidad de agua

CIUDAD DE PUEBLA, Pue.- El Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP) recibió una certificación como centro de trabajo saludable y activo por parte de la Secretaría de Salud, como parte de las acciones desarrolladas por el gobierno presente de Sergio Salomón para proteger la seguridad y bienestar de las y los trabajadores.

El reconocimiento fue obtenido por logros en temas como: reducción del ausentismo laboral a causa de enfermedades, promoción a la salud, disponibilidad de agua y área de lactancia para madres trabajadoras del organismo.

Asimismo, la implementación de talleres sobre cómo combatir el sobrepeso y obesidad, manejo del estrés y una vida saludable a través del ejercicio y alimentación nutritiva.

Con estas acciones, el gobierno estatal, mediante el IEDEP, mejora las condiciones y espacios para garantizar el óptimo desempeño de las y los trabajadores.